
Aos dezoito dia do mês de abril de 2024, reuniram-se para reunião extraordinária atravé
s do google meet (on line), Karina Schlichting Barbosa (Representante da Procuradoria e 
Presidente do CMDCA), Tathiana Ruivo Foresti (Representante da Secretaria de Educaç
ão), Maria de Fathima Costa Santini Telles (Vice Presidente do CMDCA e representante 
da OAB), Edneia Lunelli (Representante do Núcleo de Prevenção), Janaina (Representa
nte da Ação Social), Adriano da Silva (Representante dos Escoteiros), Joyce Almeida Cr
uz (Representante da Secretaria de Saúde), Josi Neidert (Representante da APAE), Neu
sa  (Representante  do  IFC),  Samuel  (Coordenador Lar  Bom  Pastor),  Lidiane  Ninow 
(Assistente Social do Lar Bom Pastor), Ana Carolina Maran Figueiredo (Representante d
os Conselhos), para tratar da seguinte pauta: 1) Apreciação e Aprovação de Projeto p
ara concorrer ao Edital do Santander. A Dra Karina cumprimentou os presentes e pas
sou a palavra para Lidiane do Lar Bom Pastor, que por sua vez explicou que a entidade 
está angariando participar do Edital aberto pelo Banco Santander, denominado “Amigo d
e Valor”, destinado a fornecer valores para instituições de acolhimento de crianças em si
tuação de violência. O valor almejado é de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) para r
ealizar a reforma no refeitório do abrigo. Lidiane expôs que está precisando de uma refor
ma estrutural, pois é uma construção antiga. Após, Samuel frisou que a construção foi fei
ta em 2008 com materiais de doação. Porém, o telhado é de madeira e está cedendo, já  
tendo sido sinalizado pelos bombeiros que fossem feitas melhorias. Frisou que o refeitóri
o precisa ser trocado o piso, melhorar o teto, além de reparos hidráulicos e elétricos. Em 
seguida, a Dra Karina solicitou que fosse colocado no chat o voto de cada Conselheiro, t
endo sido aprovado pela maioria dos presentes, havendo uma abstenção. Desta forma, f
oi aprovado pelo Conselho Muncipal dos Direitos da Criança e do Adolescente que o Lar 
Bom Pastor concorra ao Edital do Santander. Adriano, solicitou a palavra e disse que é 
muito importante a instituição explicar de forma mais detalhada o seu trabalho para que 
seja valorizado o que já vem realizando. Agradeceu a oportunidade. A Dra Karina agrad
eceu a presença dos Conselheiros e ressaltou que o Lar teria até amanhã, dia 19/04/202
4 para as alterações necessárias, conforme sugestão do Conselho. Foi encerrada a reun
ião. 
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